

l'on saura par qui aura été érigée chaque partie. Oni, la postérité saura qui aura fait faire les murailles, la charpente, les colonnes, les vitraux, les portes et autres parties de cet édifice religieux.

Quand on visite la magnifique Eglise d'Albany, on est frappé de cette idée catholique. Car on y voit représentées toutes les Missions du Diocèse, faisant leur offrande à l'Eglise-Mère dont la beauté est l'objet de leur amour.

Ce qui Nous a encore frappé, en contemplant ce Religieux Monument, ça été de voir les principales actions de l'Auguste Vierge Marie, Patronne de cette Eglise, représentées dans de magnifiques vitraux qui fixent tous les regards. On est vraiment attiré à l'amour de Celle qui est plus belle que la lune et plus éclatante que le soleil, en considérant ce que l'industrie humaine a pu opérer pour la faire connaître au monde.

Oh! Comme notre cœur s'est réjoui de voir, dans une ville protestante, peints sur verre, les traits de la Ste. Vierge Marie, qui éclaire toutes les Eglises. Ces superbes vitraux sont là pour dire tout haut, et à toutes les dénominations religieuses; *Conceptio recolitur Sanctæ Mariæ Virginis cujus vita inclyta cunctas illustrat Ecclesias.*

Nous ferons bien aussi, Nous, N. T. C. F., quelque chose pour la gloire de celle qui fut toujours si bonne pour sa ville et son Diocèse. "Puissante Dame de Bon-secours, aidez-nous à relever l'autel de votre Très-Saint et Immaeulé Cœur. Daignez vous souvenir que c'était au pied de cet Autel, au temps où il était pour nous tous le trône de votre miséricorde, que nous vous demandions de rajeunir votre sanctuaire de Bon-secours. Vous serez donc aussi bonne aujourd'hui que vous le fûtes alors. Ces deux lieux de refuge ne sont pas de trop pour nous, O Mère de grâce! N'oubliez pas notre misère, et nous n'oublierons pas vos bienfaits."

Sera le présent Mandement lu au Prône de la Messe Paroissiale de
le premier Dimanche après sa réception, et ensuite
conservé dans les archives de la dite Paroisse.

Donné à Montréal, en l'Hôtel-Dieu de cette ville, le six Mai mil-huit-cent-cinquante-trois, sous notre seing et scellé, et le contre-seing de notre Secrétaire.



✠ IG. EVEQUE DE MONTREAL.

Par Monseigneur,

J. O. PARÉ,

Chanoine-Secrétaire.